

Herr Westphal als Vorsitzender des Planungs- und Umweltausschusses begrüßt die Teilnehmer/Innen dieser Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Einleitend weist er zunächst darauf hin, dass in der Einladung – bedingt durch die Umstellung auf den „Planungs- und Umweltausschuss“ zu Verwechslungen in der Reihenfolge bei den Tagesordnungspunkten gekommen ist.

Es beginnt wie immer mit Tagesordnungspunkt 1. „Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit“.

Die ausgewiesene Reihenfolge ändert sich entsprechend.